

話題レポート

「SCBふるさと応援団」寄附金贈呈式

2月4日、信金中央金庫から小峰城の整備事業に活用する資金として、1,000万円が寄附されました。「SCBふるさと応援団」とは、信金中央金庫が自治体の地方創生事業に対し、企業版ふるさと納税制度を利用して寄附を行うもので、同制度の利用は本市初です。企業版ふるさと納税制度の内容など詳しくは、市ホームページをご覧ください。



南湖トンネル貫通石贈呈式

2月2日、西松・壁楽特定建設工事共同企業体から、受験を控えた中央中3年生へ「南湖トンネルの貫通石」が贈られました。貫通石は、トンネルの貫通点付近から採られたもので「安産祈願」のほか「難関突破・初志貫徹」の思いが込められた御守りです。



▲貫通石

講演会「渋沢栄一の松平定信へのまなざし」

2月14日、コミネス小ホールで(公財)渋沢栄一記念財団・渋沢史料館の桑原功一副館長による講演会が開催されました。参加者は、渋沢がなぜ定信を敬愛したのか、南湖神社創建の際に渋沢がどのように関わったのかなど、熱心に聴き入っていました。



がんばる農業後継者に激励金を交付

2月3日、吾妻勝さんに激励金が交付されました。市では、50歳未満で農業後継者として就農または経営移譲を受けた農業専従者のうち、要件を満たす方へ激励金を交付しています。吾妻さんは主にイチゴやトマトなどを栽培し、将来の地域農業の担い手として期待されています。



話題レポート

市PRショートアニメ『しらかわんのわんわん探犬隊』を作成

白河の魅力を発信するため「しらかわん」を主人公にしたショートアニメを作成しました。アニメは「小峰城編」「南湖公園編」「白河の関編」「白河ラーメン編」「すみやすい白河編」の5本で、有名声優の森久保祥太郎さんが、登場する全てのキャラクターの声を担当しています。



アニメは、1月16日から2月6日まで、テレビユー福島・東京メトロポリタンテレビジョン・テレビ埼玉・とちぎテレビのCM枠で放映されました。現在、無料動画配信サイトGYAO!や市YouTubeで配信中です!ぜひご覧ください。



市YouTube



第67回文化財防火デーに火災防御訓練を実施

1月26日、貴重な文化財を火災などの災害から守るため、市消防団大信方面隊と白河消防署大信分署が合同で同訓練を実施しました。大信地区にある県指定天然記念物「町屋の二本カヤ」の近くで不審火が発生したという想定で、通報や放水訓練などを行いました。



第164回直木賞を受賞

1月20日、都内で同賞の選考会が行われ、西條奈加さんの『心淋し川』が受賞しました。受賞作は江戸時代を舞台とした全6話構成の時代小説で、懸命に生きる人々を描いた作品です。西條さんは、平成24年に『湊薬の雪』で第18回中山義秀文学賞を受賞しています。



撮影/富永智子

お知らせ
ラウンジ
手話
高齢者サロン
りぼらん
シリーズ
子育て
保健
くらしの
情報館
休日当番医・
無料相談ほか
市長の
手控え帖